

M. Jean-Marie Gaudreault



1937-2016

Nous voulons remercier chaleureusement tous ceux et celles qui ont su, par leurs délicates attentions, nous apporter soutien et réconfort suite au décès de M. Jean-Marie Gaudreault, survenu le 4 novembre 2016, que ce soit par offrandes de messes, dons, fleurs, cartes de sympathie, assistances aux funérailles ou autres. Nous vous en sommes très reconnaissants. Veuillez considérer ces remerciements comme vous étant adressés personnellement. Nous tenons également à remercier le personnel du centre Pierre-Dupré pour les soins prodigués.

Son épouse Élisabeth, sa fille Sonia (Sylvain), sa belle-fille Mélanie ainsi que ses petits-enfants Josué, Joana et Maxime